

Hospital de Chillán acoge a diversidades sexogenéricas



El Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM) es un espacio seguro para la atención de personas de la diversidad sexogenérica, que incluye a lesbianas, gays, bisexuales, trans e intersexuales, quienes este fin de semana celebran un nuevo día del orgullo, efeméride que busca derribar las barreras que aún existen en la sociedad, limitando su libre expresión, les discrimina o genera que se alejen de los servicios de salud, incluso cuando los requieran. María Teresa Higuera, Gestora de los Cuidados de Matronería y Referente de Género del HCHM, aseguró que "la orientación sexual, no es algo que se elija ni que se pueda cambiar, por eso la función de nuestro Hospital, es brindar un contexto favorable para acompañar a las personas en su desarrollo psicosexual, durante todo el ciclo vital, pero también

en períodos muy relevantes como lo es la niñez y adolescencia, cuando se configura la identidad, y es por ello, que nos capacitamos para evitar cualquier tipo de discriminación, violencia y proteger a esta población de los riesgos asociados, como lo es la depresión, los intentos suicidas y otros". En el caso, de la población Trans, el Establecimiento, cuenta desde el 2019 y el 2023 respectivamente con dos programas de acompañamiento, dirigido a la comunidad trans en la adultez y en la infancia y adolescencia, cuyos propósitos centrales son reducir la exposición a factores de riesgo de discriminación y promover el más alto nivel de salud física y mental, poniendo fin a la patologización mediante un plan de cuidados integrales desde una mirada biopsicosocial.